



Le Président Paul Biya a envoyé à Joe Biden un télégramme suite à son élection comme Président des Etats-Unis d'Amérique.

« Monsieur le Président élu. Il me plaît, suite à votre élection à la présidence des Etats-Unis d'Amérique, de vous adresser mes vives et chaleureuses félicitations, auxquelles j'associe mes vœux de succès dans l'exercice de votre haute fonction », a écrit le locataire du Palais d'Etoudi ce dimanche 8 novembre.

« J'y vois la traduction de la vitalité démocratique de votre pays ainsi que l'expression de l'adhésion de vos concitoyens à votre projet de société », a ajouté le président camerounais. Avant d'assurer de sa disponibilité à contribuer avec le nouveau Président, au renforcement et au déploiement continu des excellentes relations d'amitié qui existent entre les Etats Unis et le Cameroun.

« Veuillez agréer, Monsieur le Président élu, les assurances de ma très haute considération », conclut Paul Biya, dans une publication faite sur ses comptes Facebook et Twitter.